

Fecha 24.04.2015	Sección Cartera	Página 1
----------------------------	---------------------------	--------------------

Mexicanos podrán invertir en NAICM

Se emitirán bonos por mil millones de dólares para financiar la construcción: GACM

SARA CANTERA

—sara.cantera@eluniversal.com.mx

El Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM) emitirá bonos por mil millones de dólares hacia finales de año para financiar la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM), informó Manuel Ángel Núñez Soto, director del grupo aeroportuario.

“Los mexicanos van a poder invertir en la construcción de este nuevo aeropuerto en la emisión de bonos que haremos y todo esto va a estar garantizado por el propio proyecto, no es deuda soberana”, dijo.

El directivo explicó que están trabajando en el esquema que más le convenga al país y al proyecto, para aprovechar las bajas tasas de interés

que existen en este momento y obtener el mayor beneficio.

“Dentro del mercado financiero obtener recursos a través de los bonos es más atractivo para un proyecto de riesgo, por las tasas que se pagan y por los tiempos a largo plazo que se pueden contratar.

“Es para ir pagando financiamiento de los bancos, se sustituye deuda contratada con el banco”, detalló.

El año pasado, GACM obtuvo un crédito bancario por mil millones de dólares por parte de HSBC, Banamex Citi, Inbursa y Bancomer, bancos que en su momento financiaron la construcción de la Terminal 2 del actual aeropuerto.

Actualmente, se encuentran en negociaciones con 15 bancos para financiar el proyecto aeroportuario.

Núñez Soto descartó que la emisión de bonos tenga su origen en el recorte presupuestal, pues aseguró que el presupuesto asignado para el NAICM no se ha modificado.



Manuel Ángel Núñez (izq.) y el titular de la SCT, Gerardo Ruiz Esparza, ayer en conferencia de prensa sobre el nuevo aeropuerto capitalino.

